

AVENTURE CHOISIE

Dans ces matins plaisants, ou l'on se croit malin,
Ou l'on veut décidant, d'aller encore plus loin,
Pour s'en aller chercher, la -bas dans le lointain,
Les couleurs des prés, plus vert que les siens.

Certains n'iront jamais, au delà de l'idée,
Le rêve leur plaisait, mais la peur les freinait,
Alors ils resteront, immobiles objets,
Tristes dans leur maison, sans désir de lutter.

D'autres plus courageux, oseront ce futur,
Croyant que leurs bons vœux, ne seront pas si durs,
Changeront de région, mais non pas de pays,
Qu'une amélioration, leur fleurisse la vie.

Et puis les téméraires, qui acceptent l'aventure,
Veulent casser les barrières, des langues et des bordures,
Vont en se sublimant, pour accomplir leur rêve,
Aux frontières du néant, créer une nouvelle sève.

Quelques uns finiront, dans une cage dorée,
L'exemple qu'ils montreront, sera à copier,
D'avoir été l'oiseau, qui sait construire un nid,
Que tout peut être beau, quand on en a l'envie.

Mais la majorité, reviendront dépités,
Faussement enjoués, cachant leur déception,
Car là-bas leur manquait, une certaine affection,
Leur échec bien caché, dans leur âme déchirée.

L'espoir de tous ces êtres, méritent un grand respect,
Tous ont voulu renaître, dans un nouvel aspect,
Saluons leurs essais, même si non couronnés,
Des succès escomptés, que tous mériteraient.

Je veux à tous leur dire, combien ils ont raison,
Car il n'y a pas pire, que refuser l'action,
Que mieux vaut être sujet, dans ce monde d'illusions,
Que n'être qu'un objet, et vivre comme en prison.

